

WT 17. 9. 24

WEISSENBURG STADT & LAND

Im Gottesdienst überrascht

60. GEBURTSTAG Musiker Hans-Jürgen Kamm wurde in der Burgsalacher Kirche besonders geehrt.

BURGSALACH - Einen besonderen Gottesdienst hat es jetzt in Burgsalach zu feiern gegeben. Aber nur wenige Bürger waren zuvor in diese herzliche und schöne Aktion involviert worden. Pfarrer Reinhold Friedrich und Kirchenchorleiterin Gudrun Kamm hatten eine besondere Überraschung für Hans-Jürgen Kamm vorbereitet.

Der Musiker hatte an diesem Tag seinen 60. Geburtstag. Eigentlich war von ihm nur geplant, wie gewohnt den Posaunenchor beim Sonntagsgottesdienst zu übernehmen und am Abend dann mit Familie und Freunden schön zu feiern.

Aber falsch gedacht, denn Pfarrer Friedrich unterbrach spontan seine Predigt, holte Hans-Jürgen Kamm vor den Altar und verwandelte auf sympathische und wertschätzende Weise die Andacht zu einer Geburtstagsfeier. Kamm und viele Kirchenbesucher waren sichtlich überrascht, und neben dem Kirchenchor Burgsalach sang auch der Gesangsverein Oberhochstatt ein Geburtstagsständchen für den Musiker aus Leidenschaft.

Tief beeindruckt

Pfarrer Friedrich ließ es sich natürlich nicht nehmen, ein paar herzliche Worte an das Geburtstagskind zu richten. Friedrich betonte die Wichtigkeit von Hans-Jürgen Kamm für die Kirche und zeigte sich dankbar für alles, was der Musiker für die Gemeinde getan habe und tun werde.

Hans-Jürgen Kamm selbst war überwältigt von den Worten des Geistlichen und zeigte sich tief beeindruckt von den musikalischen Geschenken der Chöre und des Posau-



Überraschung geglückt: Pfarrer Reinhold Friedrich und Gudrun Kamm hatten sich für Hans-Jürgen Kamm einen besonderen Gottesdienst ausgedacht. Foto: Tim Wagner

nenchors. Außerdem bekundete Kamm mit der Hand auf dem Herzen seine Bereitschaft, noch viele Jahre weiterzumachen, und dankte allen, die ihn bisher begleitet und unterstützt haben.

Das Geburtstagskind hatte wirklich nichts gehaut und sich auch nichts weiter dabei gedacht, dass neben vielen auffällig gut gekleideten Menschen auch ein Vertreter der Presse bei einem normalen Gottesdienst anwesend war. Daran hatte seine Frau Gudrun den größten Anteil. Die Kirchenchorleiterin hatte alles über Wochen mit Pfarrer Friedrich bis ins Detail geplant und ihren

Mann sogar heimlich aus einigen Whatsapp-Gruppen gelöscht, um nichts dem Zufall zu überlassen.

Denn neben dem Geschenk für ein Abendessen von der Kirchengemeinde hatten die beiden noch einen großen Empfang mit Buffet im Gemeindehaus nach der Feierstunde in der Kirche vorbereitet. Hier hatten sich Cateringprofi Fatima Schwarz und ihr Team wieder einmal selbst übertroffen. Neben Hans-Jürgen Kamm wurde außerdem Hans Hüttinger für zehn Jahre treue Hausmeisterdienste und Gudrun Kamm für 35 Jahre als Leiterin des Burgsalacher Posaunenchors geehrt.

TIM WAGNER